



voyage Normandie

publié le 13/04/2017

jour 2 Mémorial de Caen

Jour 2 : une journée riche mais bouleversante. La visite guidée du Mémorial de Caen a permis aux élèves de revivre les moments forts de l'histoire des 70 dernières années.

Cette visite a été suivie d'ateliers pédagogiques qui ont permis d'approfondir leurs connaissances sur la Shoah et Résister et collaborer.

Ce soir, détente bien méritée avant d'aborder notre dernière journée : Le Mont St Michel.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.